

93/2970

93/2970

93/2970



شهادت بزرگ بانوی نمونه اسلام، حضرت فاطمه زهرا

اطلاع

ایران بر کنفرانس اسلامی مسلمانان بیدفاع بوسه گیری از کشتار

کنفرانس اسلامی مسلمانان بیدفاع بوسه گیری از کشتار

دکتر ولایتی: انتظار و توقع امت اسلام از سر در جهت دخالت موثر و دفاع از حقوق تضييع شده مانان بوسنی هرزگوین بیش از هر سازمان بین المللی دیگر است.

تک شماره با ۸ صفحه

شنبه ۱۸ آبان ۱۳۷۱ - ۱۳ جمادی الاخر

جمهوری اسلامی

در صفحات دیگری خوانیم:

ویژه نامه

پیامبر رحمت محمد

نوشته دکتر محمود ناظرزاده کرمانی

در صفحه ۲

در صفحات دیگری خوانیم:

سفر سخاخانه کیهان العربیة

جهان برای امداد رسانی به مسلمانان

مظلوم بوسنی بسیج شدند

شورای خلیفه گری

ارامنه تهران علاوه بر جمع آوری هدایای جنسی هم از ارمنی، مبلغ ۲ حوه نقدی سب

نظرها و اندیشه ها

حضرت امام خمینی (ره) یکی از بزرگترین احیاء گران تفکر دینی در جهان است

ص ۷

تولیدی

مناطق طبیعی حفاظت شده بدون محافظ مانده است!

ص ۵

اقتصادی

در گفتگوی «اطلاعات»

برنامه کامل بازگشت کمک به پناهندگان

ت بازگشت آرامش به افغانستان

فرانس: بلگراد

روز گذشته نبردهای میان نیروهای صرب از یک سو و نیروهای کروات و مسلمان از سوی دیگر در بوسنی هرزگوین به ویژه در «موستار»، واقع در

کشته و ۱۲ نفر شهر در هدف گرفته

اس به

بزرگزاری



MENSAJE DE MAB'ATH DEL LIDER

MAYOR OPOSICION A LA LEY DE LA SELVA

TEHERAN, 23 de Enero, 1993, (IRNA) - El líder de la Revolución Islámica, el Ayatolá Seyed Ali Khamenei, criticó a los E.E.U.U. y sus aliados por los ataques que han realizado al pueblo iraquí y llamó a la humanidad a que haga surgir un cambio, oponiéndose a la "ley de la selva" que se apodera de la mayor parte del planeta. El Ayatolá Khamenei hizo la observación dirigiéndose a un grupo de funcionarios de alto rango con motivo del Mab'ath (el día 27 de Rajab), día en que el Todopoderoso designó oficialmente al Profeta Mahoma como el último mensajero para la humanidad, 611 años después del Profeta Jesús.

El Santo Corán, que describe al Profeta Mahoma como la "misericordia para la creación", recuerda que se vaticinó en las escrituras previas, un hecho que queda corroborado por ciertos pasajes del Antiguo y Nuevo Testamento (Deuteronomio 18:18,9 - Isaías 42:1-11, Juan 16:7-14).

"...el Profeta-mensajero, el ummi a quien se encuentra ordenado en el Torah y en el Evangelio, prescribe que se haga el bien y prohíbe el mal..."

El Ayatolá Khamenei, en su discurso se refirió a los esfuerzos de los círculos arrogantes del mundo en contra de la espiritualidad del Islam y de los movimientos islámicos y señaló que en la actualidad cientos de lenguas y lápices han sido utilizados para mantener en pie el arrogante sistema materialista en todo el mundo.

En el mundo de hoy, la humanidad necesita una moral pura y pristina y, por consiguiente, no puede quedar indiferente frente a la injusticia, la opresión y la agresión, agregó.

PRESIDENTE RAFSANJANI:

ES UN DEBER QUE LOS PRECIOS DEL PETROLEO SEAN JUSTOS

TEHERAN, 25 de Enero, 1993, (IRNA) - Haciendo notar la importancia del petróleo, el Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani dijo ayer que este recurso natural pertenece a toda la nación y que los países que lo producen son responsables de prever las necesidades para las actuales y las futuras generaciones.

Rafsanjani se dirigía al presidente de la OPEP, Aliro Parra de Venezuela, que empezó acá una gira por el Medio Oriente para buscar un acuerdo sobre la producción de crudo de petróleo que tiene como fin apuntalar la caída de los precios internacionales del petróleo.

Parra también es Ministro de Minería y de Energía de su país. Rafsanjani señaló al presidente de la OPEP que, si los países productores de petróleo pudieran reducir su producción en un 10%, su ingreso por concepto del petróleo aumentaría en un 20%.

El presidente manifestó su satisfacción por las decisiones adoptadas por Venezuela para la reducción de la producción petrolera y dijo que Irán se encontraba produciendo petróleo por debajo de su capacidad, voluntariamente, con el fin de estabilizar el mercado internacional del petróleo.

Criticó a los países que están produciendo más de la cuota que se les asignó y dijo que dichos países están sirviendo los intereses de los países industrialmente desarrollados, en vez de servir a los de su propia nación.

El presidente hizo hincapié en la política de mantener la producción de petróleo bajo la cuota, de manera que puedan mantenerse los precios en el mercado internacional.

Dijo que los estados miembros de la OPEP deberían seguir estrictamente la decisión adoptada por la organización. Dijo que los miembros de la OPEP tratarían de hacer todo lo que estuviera de su parte para establecer un precio justo para su petróleo en la próxima reunión.

"La República Islámica de Irán siempre se mantuvo en primera fila en lo que se refiere a los esfuerzos para el establecimiento de precios justos para el petróleo", señaló Rafsanjani.

Parra admitió que el hecho que los miembros de la OPEP ignoraran la cuota fijada ha causado la fluctuación en los precios del petróleo los que debieran ratificarse mediante las decisiones posteriores adoptadas por la OPEP.

VELAYATI Y SHAHRYAR KHAN LLAMAN A UNA MAYOR COOPERACION

TEHERAN, 23 de Enero, 1993, (IRNA) - El Secretario de Relaciones Exteriores pakistaní, Shahryar Khan, en reunión con el Ministro de Relaciones Exteriores Ali Akbar Velayati, instó a la cooperación y a la consulta entre Teherán y Islamabad en el marco de la Organización de Cooperación Económica (OCE) para restaurar la paz y la tranquilidad en Afganistán.

Velayati dijo que la restauración de la paz en ciertos países que son miembros de la OCE crearía una mejor atmósfera para la cooperación en la región.

Los dos funcionarios también analizaron la situación en el Golfo Pérsico y el ataque de los extremistas hindúes a los musulmanes y solicitó que se garanticen los derechos de los musulmanes de India y que se reconstruya la Mezquita de Babri que data del siglo XVI y la cual fuera destruída por extremistas hindúes el mes pasado.

EL MAJLIS COMIENZA EL DEBATE PRESUPUESTARIO

TEHERAN, 24 de Enero, 1993, (IRNA) - El **Majlis** (Parlamento) dio inicio al debate para el proyecto presupuestario de 54.132.863.205.000 riales, para el año fiscal 1372 (1993-94).

Mohammad Majdara, secretario del Comité Presupuestario y de Planificación del **Majlis**, dijo que las características más importantes del presupuesto son la reducción del déficit y la exclusión de préstamos del sistema bancario.

Además, dijo que por primera vez en siete años no hay asignación de divisas extranjeras y que se han calculado todas las cifras en base a la tasa fluctuante de las divisas extranjeras la cual, señaló, se calcularía de acuerdo a la oferta y la demanda del mercado.

Majdara señaló que se han aumentado los gastos actuales de varios sectores, entre los cuales están la difusión de la cultura islámica, la educación, la educación superior y la salud.

También se ha prestado mayor atención a los sectores más desposeídos y las regiones con mayores privaciones del país, agregó.

08 FEB 1993